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 3 

Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e oito, reuniu-se em primeira convocação, às 4 

16:30h, o Colegiado do Curso com a presença dos Representantes Departamentais Prof. José Mario 5 

D’ Almeida (GBG), Prof. Sergio de Oliveira Lourenço (GBM), Profª Cinthya Simone Gomes Santos 6 

(GBM), Profª Rita Fucs (GIM),  Prof. José Rodrigo de Moraes (GET), Eden Vieira da Costa (GFI), 7 

Profª. Bianca Machado (GQI), Prof. Walter Machado Pinheiro (MFL), Profª. Simone Rocha Salomão 8 

(SSE), dos Representantes Discentes Victor de Souza Bittar e Ricardo Martins Monge e dos 9 

representantes natos Cícero Brasileiro de M. Neto (GBG), Cláudia Marcia Borges Barreto (GIM). 10 

Estavam ausentes os Representantes Departamentais Profª Thereza F. Quirico dos Santos (GCM), 11 

Profª Adriana da Cunha Melibeu (GNE), Prof Haroldo da Costa Belo (GAN), Profª. Myriam Bandeira 12 

Cortês (MIP), Profª Simone Florim da Silva (MMO) e a Profª. Maria de Fátima C. de Paula (SFP), os 13 

Representantes Natos Profª. Dilvani Oliveira Santos (GCM), Profª. Paula Campello Costa Lopes 14 

(GNE) e o Prof. Fábio Bettini Pitombo (GBM) e os Representantes Discentes Daniel H. Alves Torres 15 

e Bernardo Enne Correa da Silva. Iniciou-se a reunião com a aprovação da Profª Helena Carla 16 

Castro Cardoso de Almeida, vice-coordenadora do curso de Ciências Biológicas, para presidir a 17 

reunião deste Colegiado. Em seguida a Profª Helena Carla Castro Cardoso de Almeida, vice-18 

coordenadora do curso de Ciências Biológicas, distribuiu para todos presentes a 60ª ata para ser lida 19 

e aprovada pelos membros componentes da banca, sendo a ata aprovada por todos os presentes; 20 

logo após a Profª Helena Carla Castro Cardoso de Almeida leu para todos o parecer do Prof. Sergio 21 

de Oliveira Lourenço (GBM) a respeito do pedido de processo de intercâmbio oriundo da 22 

Universidade de Granada-Espanha que se demonstrou favorável e todos os membros do colegiado 23 

aprovaram. Logo após, a Profª Helena Carla Castro Cardoso de Almeida, vice-coordenadora do 24 

curso de Ciências Biológicas, relatou a todos presentes o processo de transferência da aluna Maira e 25 

o processo de recondução da aluna Ana Cláudia Matos. No primeiro caso da aluna Maira foi exposto 26 

que a aluna era do Curso de Ciências Biológicas da UFF e pediu transferência para a UFMG e agora 27 

solicita seu retorno para a UFF alegando problemas emocionais, ficando o pedido dela aprovado por 28 

todos os membros do colegiado que estavam presente; no segundo caso, da aluna Ana Cláudia 29 



Matos que solicita a recondução de sua matícula, devido ter tido sua matrícula cancelada pelo 30 

excesso de períodos trancados, ficou decidido pelos membros presentes do colegiado que a 31 

Coordenação analise se existe tempo hábil para a referida aluna concluir o curso no tempo máximo 32 

permitido, então ficou esclarecido que a Coordenção irá entrar em contato com a aluna e expôr a ela 33 

todos os fatos, ficando decidido que se não houver tempo hábil para a conclusão no tempo máximo 34 

não será concedida a recondução de sua matrícula. Em segundo item da pauta a Profª Helena Carla 35 

Casrto Cardoso de Almeida, vice-coordenadora do curso de Ciências Biológicas,, informou que a 36 

verba do LABOGRAD é anual e consta no valor de R$ 5.0000,00 para cada departamento e a 37 

Coordenação do curso, ficando decidido pelos membros que seria melhor discutir o LAOGRAD  na 38 

próxima reunião do colegiado. Em terceiro item da pauta foi informado as mudanças na grade do 39 

Baharelado em Tutorial do aluno Bernardo Nunes orientado pela Profª Selma Ribeiro (GBG), sendo 40 

aprovado por todos. Logo após o aluno Rafael do Curso de Ciências Biológicas expôs para todos 41 

que irá se formar neste período, 2º semestre de 2008, e encontra uma incompatibilidade de horário 42 

com as disciplinas Anatomia Vegetal e Práticas Pedagógicas, das quais necessita para concluir grau, 43 

então este aluno solicitou que fosse aberta uma turma somente para ele no sistema na disciplina 44 

Anatomia Vegetal para que não mais existisse a coincidência de horário entre as disciplinas. No 45 

entanto o Prof. Cícero Brasileiro (GBG), posicionou-se contra a idéia sugerida pelo aluno, pois isto 46 

abriria precedentes para alunos de outros Cursos, uma vez que o departamento GBG atende a 47 

vários cursos, logo o  Prof. Cícero Brasileiro (GBG) sugeriu que este aluno se inscrevesse na turma 48 

da disciplina Anatomia Vegetal oferecida pelo Curso da Farmácia. Em última abordagem a Profª 49 

Claudia Barreto (GIM) questionou sobre a problemática da disciplina Fundamentos de Matemática e 50 

a ementa das disciplinas oferecidas pelo Departamento de Estatística, logo após todos decidiram que 51 

as questões referentes à reforma curricular do curso de Ciências Biológicas será feita na reunião 52 

extraordinária que acontecerá no dia 18 de agosto de 2008 às 16 horas no Espaço Multidisciplinar de 53 

Biologia. Eu, Milene Campos, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pela Vice- 54 

Coordenadora do curso de Ciências Biológicas.  55 


